

Pág.: 12 Cm2: 501,7 VPE: \$316.602 Fecha: 25-06-2024 2.500 Tiraje: Medio: El Insular Lectoría: 7.500 El Insular Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt conmemoró sus 159 años

Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt conmemoró sus 159 años

En una ceremonia que se desarrolló en el Teatro Diego Rivera, las autoridades de la institución entregaron un balance operativo y realizaron sus proyecciones a los nuevos desafíos que enfrentan para la respuesta a las emergencias de la capital regional.

on un solemne acto desarrollado con un importante marco de público en el Teatro Diego Rivera de la capital de la Región de Los Lagos, el Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt conmemoró este sábado sus 159 años de servicio a este sabado sus 159 años de servicio a la comunidad, siendo el cuarto cuerpo de Bomberos más antiguo del país, creado el 19 de junio de 1865. Sólo doce años después de la fundación de Puerto

La actividad, que fue encabezada La actividad, que fue encabezada por el superintendente Jaime Johnshon Cárdenas y el comandante Roberto Angulo Alarcón, contó con la participación del diputado Fernando Bórquez Montecinos, la administradora municipal Jacquelin Paz Cabrera, consejeros regionales, concejales, representantes de las Fuerzas Armadas, Carabineros y servicios públicos, además de invitados especiales voluntarios de de invitados especiales, voluntarios de Bomberos y sus familiares.

El primer discurso de la ceremonia estuvo a cargo del comandante Angulo, quien destacó el principal capital de la institución que lo constituyen sus

ia institución que la constituyen sus hombres y mujeres.

"El Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt está constituido por 771 voluntarios activos, haciendo un total de 674 hombres y 97 mujeres que día a día entregan su tiempo y esfuerzo para engrandecer a nuestra Institución, circipiando a la compusidad admás de sirviendo a la comunidad, además de comentar que existe en proceso de instrucción 150 aspirantes, 78 hombres y 72 mujeres", expresó

El líder operativo de Bomberos también hizo una mención especial a los grupos operativos Usar y Hazmat. "Respecto del Usar Puerto Montt, me detengo a destacar que este año, cinco de sus integrantes pudieron hacer ingreso al Usar Bomberos de Chile, poniendo en lo alto el nombre de Bomberos de Puerto Montt al participar además de la reacreditación de este grupo de respuesta internacional. Mis felicitaciones para ustedes", dijo.

NUEVAS COMPAÑIAS

Por su parte, en su discurso en Por su parte, en su discurso en superintendente Jonshon, máxima autoridad de Bomberos de Puerto Montt abordó las proyecciones y desafíos que significa para la institución el "crecimiento sostenido de la población de Puerto Montt, su exprasión territorial con quesas su expansión territorial con nuevas áreas habitacionales e industriales y un alto promedio de emergencias diarias".

En ese contexto este cuerpo está "En ese contexto este cuerpo esta trabajando en proyectos para la construcción de cuarteles iniciales para las brigadas ubicadas en el sector Puerta Sur y Tepual-Las Quemas que nos permitan cubrir con mejores tiempos de respuesta todo el sector sur-oeste de la ciudad... Será el primer paso de las dos futuras compañías número 10 y 11 de Puerto Montt". agreaó. Montt", agregó.

En cuanto a nuevas máquinas destacó la entrega de recursos por el Gobierno Regional el año pasado para un nuevo carro de especialidad de rescate que se espera ser recibido el próximo año. Unidad que será destinada a Octava Compañía. Ello además del proceso de licitación para adquirir una moderna escala mecánica de 32 metros, destinada a la Quinta Compañía, financiada con la Glosa de Bomberos del Gobierno Regional la que remplazará una antigua máquina del año 1994

PROYECCIÓN INTERNACIONAL

Otro punto central de las palabras del superintendente, es la proyección más allá de las fronteras nacionales de Bomberos de Puerto Montt, "el que ha entrado a las grandes ligas y forma parte de la Organización de Bomberos Americanos (OBA), donde esperamos participar en un corto plazo en el concierto internacional de programas de capacitación para mantenernos a la vanguardia de los conocimientos y técnicas bomberiles".



A ello sobo el encuentro latinoamericano de rescate vehicular desarrollado en Puerto Montt, junto a la proyección de que dos delegaciones de una veintena de voluntarios desarrollen actividades de capacitación en capacitación Argentina y Colombia.

PREMIOS Y DISTINCIONES

Durante el acto se hizo entrega a los voluntarios de premios por años de servicio en la institución y distinciones especiales. El reconocimiento por la colaboración

apoyo desinteresado al Cuerpo Bomberos de Puerto Montt, este de Borriberos de Poetro Montre, este año recayó sobre a la Universidad San Sebastián, por su colaboración mediante el programa, "Más Salud para Bomberos", que apunta a propiciar hábitos de vida saludable entre los hábitos de vida saludable entre los voluntarios, a través de la identificación de factores de riesgo cardiovasculares. Recibió la distinción Víctor Sánchez Redlich, director de Vinculación con el Medio, Universidad San Sebastián Sede de la Patagonia.

A su vez, el Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, también recibió una distinción por parte de la Cámara de Diputados. El diputado Fernando Bórquez hico entrega del galvano de la cámara al superintendente Jaime

Johnshon, destacando el aporte de Bomberos a Puerto Montt y el país.

reconocimiento Otro recondimiento especial entregado en la ceremonia fue el Premio Tótila Lintz Stange, que distingue a un voluntario de la institución que haya destacado en su trayectoria bomberil.

Este año recayó sobre el voluntario de la Séptima Compañía, Carlos Olivares Ascencio, destacado médico Olivares Ascencio, destacado medico cardiólogo puertomontino radicado en Temuco, por el aporte desinteresado en la salud de sus cofrades bomberos. En su ausencia, por encontrarse en actividades de formación profesional fuera del país, recibió la distinción su referra en paga.

señora esposa.

En la conmemoración de este aniversario 159, también se invistió al voluntario de Séptima Compañía Luis Espinoza Melián, como Director Honorario del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt.

Por 70 años de servicio, recibió una distinción el voluntario de Sexta Compañía, Héctor Guillermo Oyarzún Mancilla.

El mayor premio por años de servicio en la institución, por 75 años, fue recibido por el voluntario de Quinta Compañía, Alfonso Zarges Navarro. En su ausencia la distinción fue recibida por sus familiares.